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 仙台市
せんだいし

若林区
わかばやしく

に仙台市
せんだいし

中 央
ちゅうおう

卸 売 市 場
おろしうりしじょう

があります。この市場
しじょう

には、日本
にほん

のいろいろな 所
ところ

から野菜
やさい

や果物
くだもの

、花
はな

、 魚
さかな

、肉
にく

などが集
あつ

まります。集
あつ

まっ

た品物
しなもの

は、どれも値段
ねだん

が決
き

まっていません。それで、市
し

場
じょう

の人
ひと

と品物
しなもの

を買
か

いたい人
ひと

が集
あつ

まって、値段
ねだん

を決
き

めます。それを「競
せ

り」と言
い

います。 

今
いま

は、サクランボがおいしい季節
きせつ

です。１６日
にち

の午前
ごぜん

６時
じ

から、サクランボ

を買
か

う「競
せ

り」がありました。町
まち

で野菜
やさい

や果物
くだもの

を売
う

っている店
みせ

の人
ひと

たち２０

人
にん

ぐらいが集
あつ

まりました。競
せ

りは、買
か

いたい人
ひと

が指
ゆび

を使
つか

って、自分
じぶん

の買
か

いた

い値段
ねだん

を出
だ

します。市場
しじょう

の人
ひと

はそれを見
み

て、一番
いちばん

高
たか

い値段
ねだん

の人
ひと

に決
き

めます。

赤
あか

くてきれいなサクランボは、５分
ふん

ぐらいで全部
ぜんぶ

売
う

れました。 

この日
ひ

は、山形県
やまがたけん

で取
と

れた「佐藤
さとう

錦
にしき

」という種類
しゅるい

のサクランボが多
おお

かっ

たです。「佐藤
さとう

錦
にしき

」の１ｋｇの値段
ねだん

は、だいたい２６００円
えん

で、去年
きょねん

よりも

多
おお

い２５００ｋｇが売
う

れました。 

 「仙台
せんだい

あおば青果
せいか

」という会社
かいしゃ

の人
ひと

の 話
はなし

では、今年
ことし

のサクランボは少
すこ

し

小
ちい

さいですが、色
いろ

や味
あじ

はいいそうです。取
と

れる 量
りょう

は、いつもの年
とし

と同
おな

じぐ



らいになりそうです。郷右近
ご う こ ん

憲彦
のりひこ

さん（４８歳
さい

）は「ぜひ、甘
あま

くておいしい

サクランボを食
た

べてみてください」と話
はな

していました。 

※サクランボの競
せ

りをしているところをユーチューブで見
み

ることができます。

「普通
ふつう

のニュースを読
よ

む」のボタンを押
お

してください 

https://kahoku.news/articles/20220616khn000011.html 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【河北新報提供】 

https://kahoku.news/articles/20220616khn000011.html
https://kahoku.news/articles/20220616khn000011.html?format=slide&page=1


  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）仙台市
せんだいし

卸 売 市 場
おろしうりしじょう

は、宮城県
みやぎけん

の野菜
やさい

や 魚
さかな

などを売
う

る 所
ところ

です。 

 ②（  ）市場
しじょう

の人
ひと

が品物
しなもの

を見
み

て、値段
ねだん

を決
き

めることを「競
せ

り」と言
い

います。 

 ③（  ）１６日
にち

のサクランボの競
せ

りは、佐藤
さとう

錦
にしき

という種類
しゅるい

だけでした。 

 ④（  ）今年
ことし

のサクランボは、小
ちい

さくても味
あじ

はおいしいそうです。 

 
 

   書
か

きましょう 

６月
がつ

１６日
にち

に、仙台市
せんだいし

中 央
ちゅうおう

卸 売 市 場
おろしうりしじょう

で、サクランボの    がありました。 

買
か

いたい人
ひと

は   を使
つか

って、自分
じぶん

の買
か

いたい    を出
だ

します。    の 

人
ひと

は、それを見
み

て、一番
いちばん

     値段
ねだん

の人
ひと

に         。この日
ひ

は、山形
やまがた

県
けん

 

で取
と

れた      という種類
しゅるい

のサクランボが      です。 

 

 

    話
はな

しましょう 

１．仙台市
せんだいし

中 央
ちゅうおう

卸 売 市 場
おろしうりしじょう

は、建物
たてもの

の中
なか

や「競
せ

り」を見学
けんがく

することができ

ます。見
み

に行
い

ったことがありますか。 

 

 

２．サクランボは好
す

きですか。あなたの国
くに

では、今
いま

どんな果物
くだもの

がおいしいで

すか。 


